

全27チームが華麗な舞を披露 とわだYosakoi夢まつり2009



北里三源色



わんぱく広場もっと×2めだち隊



とわだ 馬花道

疾走する馬上から華麗な騎射を披露 女性騎士による桜流鏑馬が開催

4月25日に中央公園緑地で十和田流鏑馬が開催されました。

今年は、東京都や兵庫県など全国から32人が参加しました。全長約170mの走路を3カ所の的をめがけて矢を射り、走破したタイムと命中した的の数を競いました。

会場には多くの観光客が訪れ、流鏑馬の魅力に浸っていました。



勇壮華麗な桜流鏑馬

人権擁護への意識啓発 思いやりの心を育てよう

5月7日、大深内中学校の全校生徒が、十和田人権擁護委員7人と一緒に花壇やプランターに、サルビアやマリーゴルド、市が贈呈したペチュニア約200本を植えました。

この活動は、花を育てることで、人を思いやる心をはぐくむなどの人権擁護の意識を高めるものです。

今後も、小学校5校、中学校2校でも花植えを行います。



みんなで力を合わせて植えました

5月15日に企画展来場者1万人突破 「チエ・ジョンファ OK！」展

4月25日から、現代美術館を主会場にフラワーホースの作家チエ・ジョンファさんによる企画展が始まり、多くの市民を魅了しています。

初日にはチエさんが小山田市長を案内し、作品の見どころや現代アートの楽しみ方を説明しました。

また、勤労青少年ホーム、中央商店街各店にも作品が展示され、多くの市民や観光客が足を運んでいました。



チエさんの説明を受ける市長

患者さんや市民80人を魅了 とわだ混声合唱団による院内コンサート

4月22日に、市立中央病院エントランスホールで、市立中央病院内外芸術サポート実行委員会「アルタ・ノバ」ボランティアの会（新渡戸常憲会長）主催によるコンサートが開催されました。

とわだ混声合唱団40人が全8曲を披露し、会場は美しい歌声に包まれていました。



きれいな歌声が響き渡りました